

## 青少年とともにあゆむ小学校地区委員会 ウイズユース

### 紹介・活動報告

市内には現在小学校が13校あり、各小学校に「青少年とともにあゆむ小学校地区委員会(愛称: ウィズユース)」があります。ウィズユースは、「未来を担う青少年の健全な育成を目指す地域の団体」で、青少年の健全育成に関心のある方や地域で青少年に関する団体が集まり、活動する自主組織です。地区委員会に集まる方々の多様な知識や技能を活かして、地域の大人と子どもがふれあうことができる行事を行っていますので、ぜひ参加してください！



染色体験



わくわくビレッジ訪問



スポーツ大会開催



お米を炊く時、作った産地のお水で炊くと、美味しい炊けるという話を聞いたことはありませんか？

昨年、拝島第一小学校地区委員会では、地区の子どもたちとお米をイチから育てました。田植えを行い、稻刈りと収穫をし、そのお米で鏡餅を作りました。

美味しいお米ができるのか不安になりながら、真夏の田んぼで作業をし、秋にみんなで稻刈りをしたことを思い出します。刈る時に使う鎌(カマ)も子どもたちにとっては初めての農具です。ケガをしないよう注意をしながら田んぼに入っていく子どもたちは、とても楽しそうでした。あっという間に稻を刈り終え、そして乾燥機にかけ、約2週間後にもみ搗りを行い、見慣れたお米の粒になるのを楽しみに待ちました。12月になり、みんなで鏡餅を作り、それぞれ家で食べました。このお米の美味しさには、作った私達も驚きました。やはりお米は作った産地のお水で炊くと、とても美味しいのです！

そこで今年度もこの行事を続けたいと思い、「ライスプロジェクト」を行うことにしました。私達は更に

### 拝島第一小学校 地区委員会 ライスプロジェクト第1弾 田んぼ作り



美味しいお米になるよう、土作りを始めています。写真に写っている蓮華は、美味しいお米を育てるための田んぼ作りの第一歩なのです。稻刈りが終わった田んぼに蓮華の種をまき、育てると、土の肥料分を増やしてくれます。そして田植えの前に、この蓮華を機械で土の中に混ぜ込むと、やがて腐葉土のような栄養が高い土になるのです。

このように今、拝島第一小学校地区委員会では田植えに向け、準備を行っています。今年度も美味しいお米になるように、昨年とは方法を少し変え、実った稻を天日干しし、太陽で自然乾燥を行う名付けて「拝島レンゲ米プロジェクト」を開催しようと考えています。



☆詳しくは、青少年係(Tel 042-544-4313)へ